



Presseinformation der Stadt Guben
107/2024, 13. Juni 2024, 09:00 Uhr

Standortkonferenz im Industriegebiet Guben Süd

Am Mittwoch, 12. Juni 2024 traf sich die im Industriegebiet ansässige Unternehmerschaft anlässlich der jährlich stattfindenden Standortkonferenz beim Gastgeber SWG – Städtische Werke Guben GmbH. Insgesamt nahmen circa fünfundzwanzig Vertreter der vor Ort niedergelassenen Unternehmen teil.

Der Bürgermeister der Stadt Guben Fred Mahro, lud die Unternehmen ein, um über das aktuelle Wirtschaftsgeschehen in der Stadt sowie die aktuellen Entwicklungen im Industriegebiet zu berichten. Insbesondere die Flächenerweiterungen im Westen wurden diskutiert. „Durch die hohe Nachfrage von Investoren und Bestandsunternehmen an voll erschlossene Industrieflächen ist eine Erweiterung am Standort essenziell.“, führte Bürgermeister Mahro aus. Weiter hieß es: „Für die Unternehmen am Standort, aber auch für die im Stadtgebiet wird u.a. mit Fördermitteln des Landes in die Infrastruktur investiert.“

Des Weiteren wurde über die CO₂-effiziente Wärmeversorgung für die Stadt und die Industrie diskutiert. Das Ziel bis 2029 soll es sein, eine nachhaltige Dampfversorgung des Industriestandortes Guben sowie die langfristige Senkung der CO₂-Emissionen und die Verbesserung des Primärenergiefaktors der Fernwärmeversorgung der Stadt Guben zu generieren. Nach dem Präsentationsteil trafen sich die Teilnehmer zu bilateralen Gesprächen zusammen. Die Stadt Guben bedankt sich bei allen Teilnehmern für die rege Diskussion.

*Wirtschaftsförderung
Stadt Guben*